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ACTA N° 11                                       (19-09-2012) 

Proceso: Subproceso: 

Dependencia:  
Unidad de Comité de Currículo FAMARENA 

Hora de Inicio: 10:00 a.m.     
Hora de Final:  12:00 m. 

Lugar: Sala de  juntas Edificio Natura (2° piso) Fecha:  19 de Septiembre de 2012 
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Nombre Cargo Firma 

OLGA ISABEL PALACIOS Coord. Comité de Currículo FAMARENA ASISTIO 

EDGAR SANCHEZ Representante de Proyecto Curricular  
ADMINISTRACIÓN AMBIENTAL 

ASISTIO 

ZAMIR MATURANA Representantes de Proyecto Curricular 
INGENIERIA EN TOPOGRAFIA 

ASISTIO 

CARLOS FRANCISCO 
GARCÍA  

Representante de Proyecto Curricular 
INGENIERÍA FORESTAL 

ASISTIO 

OLGA LUCIA GODOY Representante de Proyecto Curricular 
TECNOLOGÍA EN TOPOGRAFIA 

ASISTIO 

MARTHA GUTIERREZ Representante de Proyecto Curricular  
INGENIERIA AMBIENTAL 

ASISTIO 

JAYERTH GUERRA 
Representante de Proyecto Curricular   
TECNOLOGÍA EN SANEAMIENTO 
AMBIENTAL 

ASISTIO 

NESTOR GUTIERREZ 
Representante de Proyecto Curricular   
TECNOLOGÍA EN GESTIÓN  
AMBIENTAL 

ASISTIO 

ALEJANDRO COPETE Representante de los Posgrados 
Especialización 

ASISTIO 

 

Elaboró: Claudia Peña – Olga Isabel Palacios Visto Bueno del Acta:  

OBJETIVO:  

 

 

ORDEN DEL DÍA 
1. Verificación de Quórum 
2. Firma del acta anterior  
3. Avance Proyecto Educativo FAMARENA 
4. Proposiciones y Varios. 
 

DESARROLLO 



1.1 Se verifica que este el Quórum aprobatorio y se da inicio a la sección. 

2.1  Se acuerda cambiar metodología para la aprobación de las actas de las próximas  reuniones, se 
enviaran a todos los representantes por correo  electrónico para que le realicen las correcciones y 
ajustes pertinentes y el Comité  se encargara de realizar los cambios  y llevarlos en la próxima 
reunión para su firma. 

3.1 La profesora Olga Palacios Coordinadora del Comité de Currículo presenta a todos los 
representantes del comité la propuesta de la elaboración del documento proyecto Educativo 
FAMARENA. 

3.1.1. El profesor Jayerth Guerra expresa al comité que el proyecto curricular que el representa tiene 
el documento de Modelo Educativo, lo están revisando para realizarle algunas actualizaciones y 
ajustes y cuando esté listo lo allegara al comité para su conocimiento.  

3.1.2 La profesora Olga Palacios Coordinadora del Comité expresa a los representantes que el 
documento debe poseer elementos específicos y comunes como son la visión , misión, tener en 
cuenta las TICS, el documento de Ministerio de Educación, el documento del CERI de 
internacionalización ya que estos documentos son herramientas validas y suficientes para concretar 
el documento. 

3.1.3 El profesor Edgar Sánchez del Proyecto Curricular de Administración Ambiental,  expresa al 
comité que en su proyecto curricular no existe documento de Modelo Educativo  

3.1.5 El profesor Néstor Gutiérrez del proyecto curricular de Tecnología en Gestión Ambiental  
expone  que en su proyecto curricular existe elementos, más no Modelo Educativo como tal. 

3.1.4 La Profesora Olga Palacios expresa que el Proyecto Curricular de Tecnología en Gestión 
Ambiental si existe un documento de Modelo Educativo. 

 3.1.6 EL Profesor Carlos Olmos del Proyecto curricular de Ingeniería Forestal expresa que en su 
proyecto curricular existen lineamientos para la construcción de un Modelo mas no hay Modelo 
Educativo. 

3.1.7 El Profesor Jayerth Guerra se permite leer sus observaciones para la construcción de 
documentos, lineamientos de Ministerio de Educación CCNA. 

3.1.8 La Profesora Olga Godoy  comenta que realizó la revisión al documento enviado por comité y 
aconseja resaltar lineamientos a nivel académico, marco legal y antecedentes, tener en cuenta como 
se visualiza la Decanatura  y la secretaria Académica, ¿El comité Institucional tiene lineamientos 
generales? Porque sí existen lineamientos del Comité institucional sería bueno poder extraer lo que 
tengamos en común. 

RESPUESTA: La Profesora Olga Palacios dice que no hay lineamiento establecidos en el CIC, que 
las últimas reuniones que se han realizado en el CIC han comentado que el documento de Proyecto 
Educativo debe ser un documento flexible. 

3.1.9 El profesor Edgar Sánchez dice que el Profesor Mora construyo un documento donde la 
Facultad en su momento realizo las observaciones necesarias y le da la sensación que esos aportes 
no los tuvieron en cuenta y se está empezando de nuevo, por otro lado le parece que la Decanatura 
es quien debe definir los parámetros   

3.1.10 El profesor Carlos García propone tener en cuenta  todos los lineamientos que ha dado el 



 

 

 

profesor Mora, ya que siente  que hay una desarticulación en la propuesta que hay. 

  

 

Próxima Reunión: 

Miércoles sala de Juntas edificio Natura 2º piso. 

 

Compromisos 

Actividad/Tarea Líder/Responsable Fecha de 
Cumplimiento 

Revisar los documentos que se han enviado Representantes  

Enviar el esquema que se está construyendo para los 
aportes, observaciones 

Unidad de Currículo 19-09-2012 

Enviar actas a los correos  Unidad de Currículo  

   


